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ごあいさつ

筒台会会長
古 川 　 浩（高校18回）

筒台会会員の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
平素は、学校当局をはじめ筒台会役員・幹事及び会員の皆様には同窓

会の活動に対し絶大なるご支援・ご協力を賜り心より御礼申し上げます。
母校において、去る2月26日に筒台会入会式、翌27日にはいつもな

がらの厳粛な卒業式が執り行われ、新たな会員（国際科80名・普通科
194名）274名を迎える事が出来ました。「スーパーグローバルハイス
クール（SGH）」指定校を飛び立たれ、素晴らしいグローバル・リーダー
が育たれることを心より願う次第です。

新会員を迎え、総会員数23,137名の大所帯となりました。どちらの
同窓会も共通した悩みとなっておりますが総会・懇親会に参加される人
数が伸びない（特に若年層）事が挙げられます。下記にお示しします対
策を講じてはおりますが、思った成果が上がっておりません。会員相互
の親睦・母校支援・現役支援の源泉は、やはり懇親会に世代を問わずに
いかに大勢の方々がお集まり頂けるかに尽きると思います。

母校における建替え工事も最終段階を迎え建屋に於いては国際交流棟
を残すのみとなっており、夏頃には完成予定とお聞きしておりますがグ
ランドの整備がまだ一年程度かかるようです。建替え工事に伴う部活動
支援に会員の皆さまより「運営協力金」の協賛を御願いしてまいりまし
たが、趣旨ご理解の上、引き続き「会報協力金」共々継続のご協賛を宜
しく御願い申し上げます。

我が筒台会としましても、益々躍進を続ける母校に負けず、より一掃
の結束を測り発展して行かねばなりません。筒台会役員会の事業計画と
して

1. 会員相互の親睦と向上を図る
　 ①総会・懇親会への向上を図る
　 ②同期会、OB、OG会、FSC2000等々との連携強化
2. 筒台会報の充実を図り全会員への配布を目指す
3. 母校及び在校生支援の強化

平成27年度事業計画を継続し活動を強化してまいります。会員の皆様
のご理解とご支援を賜りますよう宜しく御願い致します。

来る5月28日には筒台会東京支部総会・懇親会、続いて6月25日には
筒台会総会・懇親会が開催されます。今回の懇親会において初の試みと
して、上記1−②の実践として野球部OB会共催の形式をとり、開催した
いと考えております。ぜひ成果を挙げ、他のOB・OG会、同期会等々が
後に続いて頂けないものか期待をしております。『友は宝、宝の山、筒台
会』会員相互の絆の強さ・深さのご確認に多数のご参加をお待ちいたし
ております。

最後に会員の皆様方の変わらぬご指導、ご支援、ご鞭撻を御願い申し
上げご挨拶と致します。

筒台会東京支部活動報告

筒台会東京支部　支部長
大 政 直 人（高校24回）

筒台会の皆様こんにちは！
支部長4年目の大政直人です。東京支部の総会・懇親会は毎年5月の第

4土曜日に開催しています。今年も5月28日（土）の17時から新宿駅南
口徒歩3分の「小田急ホテルセンチュリーサザンタワー」で開催いたし
ます。21階から東京の東、南、西の3方向の夜景を楽しむ事が出来て壮
観です。どなたでも参加頂けますので、東京方面への旅行のついでに立
ち寄られてはいかがでしょうか？会費は男性7,000円、女性6,000円
です。フリードリンク付き2時間30分ですので東京の物価からするとか
なり安いと思います。また料理には大変こだわっておりますので自信を
持ってお勧めいたします。

東京支部の行事はその他に年2回の「語る会」と各種の同好会があり
ます。「語る会」は基本的に東京支部の会員の中からどなたかにお願いし、
仕事についてお話してもらうものです。昨年は9月に陶芸家の田端志音
さん（昭和40年卒・田端英男さんの奥様）に陶芸の楽しみについてお話
頂き、今年の2月には昭和45年卒で弁護士の當山泰雄さんに過去の事例
についてお話頂きました。どちらも大変興味深い内容で、出席出来た事
を嬉しく思いました。各種同好会は前支部長の渡部さんが主に企画して
下さり、歌舞伎、寄席、鎌倉、都内 歴史散歩など多くの同好会活動をし
ています。

また東京支部では総会の案内を往復ハガキからメールに切り替える作
業を進めています。勿論希望者には往復ハガ キで案内を出させて頂きま
すが、現在700名以上の会員がいる中で約350名の方からアドレスの登
録がありました。

総会に出席される方はおよそ80名ほどですが、ハガキで出席の返信を
頂く方は2 〜 3名です。後はメールでの出席 申し込みですので、この方
法を今後も継続していきたいと思います。

最後に、本部の皆様にはこれからも温かいご支援をどうかよろしくお
願いします。

2015年5月23日（土）筒台会東京支部懇親会　小田急ホテル
センチュリーサザンタワー・21Fパークルーム

田端　志音さん
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着任のご挨拶

校　長
片�山�忠�政

この度、神戸市立神港高等学校から赴任してまいりました。
筒台会会員の皆様には、日頃より本校教育活動に多大のご理解・ご協

力を賜り、厚く御礼申し上げます。また、皆様の母校に対する愛情の深
さと、在校生へ温かい眼差をもってご支援をいただいておりますことに、
心より感謝申し上げます。

私は昭和51年3月に28回生として葺合高校を卒業いたしました。また、
平成9年度から18年度の10年間、保健体育科教師として、伸び伸びと教
育活動に取り組ませていただき、充実した日々を過ごすことができまし
た。この度、縁がありまして再び母校で勤務することになり、この上も
なくありがたいことであると思うとともに校長としての重責を痛感して
おります。

振り返りますと平成11年から筒台会事務局長として数年間、同窓会発
展のために筒台会の皆様と話し合いを重ねたことを思い出します。当時
会長である山西様、松宮様には常にお気遣いの声をかけていただき、私
を支えていただきました。また、現在会長の古川様とは当時副会長として、
また、ソフトテニス部の大先輩としてとても親しくしていただき、常に
励ましの言葉をいただきました。この度、筒台会の皆様と葺合高校のさ
らなる発展のためにもう一度ご一緒させていただくこととなり、大変心
強くまた楽しみにしております。

さて、葺合高校に赴任し、立派な新校舎の姿を見た時には、面影がな
くなる寂しさも少しはありましたが、かねてより念願でありました現地
建て替えが叶い、大変うれしく思いました。この現地建て替え工事にお
きましては、教育活動が制限されるなど、学習環境に厳しいものがあり、
生徒・教職員にとって苦しく辛いものが多かったと思います。私も神港
高校の2年間、現地で校舎を建て替える経験をしており、生徒たちに多
大な負担をかけ、申し訳なく思っておりました。葺合高校におきまして、
この苦労を乗り越えることができましたのは、筒台会会員の皆様のご理
解ご支援のおかげであり、教職員一同心から感謝申し上げます。現在建
築しています国際交流棟は6月末、グラウンドの改修工事は今年度末まで
かかると聞いております。工事はまだ続きますが、これからもこの不都
合を受け入れ、与えられた環境の中で、生徒一人一人が明るく元気に活
き活きとした学校生活を送り、夢の実現を目指して、教育活動を充実さ
せることに邁進してまいります。筒台会会員の皆様には、引き続き本校
の発展を見守っていただきますとともに、変わらぬご支援とご協力をよ
ろしくお願いいたします。

「和」と「和」
～葺合高校での一年間を振り返って～

教　頭
清�家　　豊

葺合高等学校に赴任して、１年が過ぎました。一年間、生徒たちや先生
方の姿を見て、その大切さを再認識することがありました。それは「和」と

「和」です。
先生方は当然のことながら、生徒たちも「和」を重んじる行動・言動を目

にします。１年生の春期・秋期合宿、２年生の修学旅行、３年生の勉強合宿、
そして全学年で盛り上がる葺高祭や体育大会などを通して、確実に、相手を
思いやる心、敬う気持ちを育んでいる姿が印象的です。みなで力を合わせて
何かをやり遂げることの素晴らしさを知り、実践している生徒一人一人の笑
顔を、携わる教員の一人として心から誇らしく思う１年間でした。その笑顔は、
まさに「和（調和）」の産物だと感じます。

もう一つの「和」についても、葺合高校での一年間でその重要性を感じま
した。それは「（日本的な）和」です。私が英語教師として働き始めたとき
に、生徒に一番伝えたかったことは、「異文化を知って、自分が暮らす日本の
文化を再認識する」経験でした。異文化を真に理解するためには、自分が暮
らす地域の文化を理解しておかなければならないと考えます。ここ葺合高校
にはその環境があります。教育課程や部活動、そして様々な学校行事などなど。
まさに地域的な経験を積み、国際的な交流を実践する葺合高校の他校に誇れ
る学習環境です。この環境の中で経験を積み、社会に羽ばたいた生徒がます
ます活躍していくことが今から楽しみです。

最後になりましたが、校舎の建替えも最終段階に入ってきました。この間、
筒台会の皆様には、暖かいご支援をいただき心から感謝しております。今後
とも葺合高等学校の更なる発展のためにご協力をいただければ幸いです。

時を分かち合う

教　頭
新�井�厚�也

このたび、神戸市教育委員会事務局総務部学校計画課から赴任して参りま
した。

学校計画課では葺合高校の改築工事の担当をさせていただきました。すで
に本館・アリーナ・多目的棟が完成し、国際交流棟の竣工も目前となってい
ます。工事にかかる長い時間を思うとき、先生方、生徒の皆さん、保護者の
方々、卒業生の皆様のご協力と母校への熱い思いがあってこその道のりであっ
たと存じます。

以下、着任式での私の挨拶を記します。
「着任者を代表して一言ご挨拶を述べます。誰にとっても、皆さんにとって

も、私たちにとっても、かけがえのない時間を、この時を、ともに歩み、分
かち合えるチャンスを得たことをとてもうれしく思っています。

葺合高校に連なる先輩方は、この春の卒業生を含めて21,469名いらっしゃ
います。

これまで諸先輩方が、そして多くの先生方が築いてこられた素晴らしい葺
合高校を、ますます素敵な学校に、みんなでしていきましょう。」
（新制高校で昭和24年3月に卒業なさった1回生の方々からの数のつもりで

したが、英語科・国際科卒の1,035名が抜けていました。申し訳ありません。
22,504名です。）

幸せにも与えられたこの時を生かして、葺合高校に連なる方々の一員に加
えていただき、皆様と今を分かちあえるよう最善を尽くす所存です。どうぞ
よろしくお願いいたします。
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平成27年度筒台会定時総会・懇親会に
 170余名が集う！

平成27年度筒台会定時総会及び懇親会が、平成27年6月27日（土）
ANAクラウンプラザホテル神戸に於いて開催されました。

定時総会では、古川会長の挨拶に始まり、西尾校長から母校建替え工
事の進捗状況や在校生の活躍状況などの報告があり、現在の葺合高校の
隆盛ぶりが窺えた。

続いて、各議案の審議に入り、平成26年度の事業報告・決算報告及び
平成27年度の事業計画・予算案が満場一致で承認されました。また、今
年度は役員改選の年でしたが、古川会長の再選が満場一致で承認されま
した。

懇親会では、会長、ご来賓の挨拶に続き、母校への助成金目録が古川
会長から西尾校長へ贈呈され、神戸第一中学校の校歌斉唱、乾杯へと続
き開宴しました。

そして、恒例となった今年のアトラクションは、ハワイアンフラダン
スで、新卒生の飛び入り参加もあり大いに賑わいました。

余韻の残る中、全員で生徒歌・校歌を斉唱し、集合写真を撮影して閉
幕しました。
「友は宝、宝の山、筒台会」会員相互の絆の強さ、深さのご確認に、本

年も多数のご出席をお待ちしております。

新校舎で傘寿を祝おう
（高6回生）　米倉　澄子

高校六回生の私達は、八十才を迎えました。同期会の「白雲会」は毎
年行っていましたが、後期高齢を期に最後となりました。

今年は葺合高校の新校舎完成という事で、みんなで傘寿を母校でと、
井上輝夫さんの呼びかけで、遠くは北海道・東京からと仲間が駆けつけ
てくれました。

七月二日、完成間近の葺合高校訪問。
中教頭先生の暖かい出迎えに六回生十八人感激！そして新校舎を説明

して下さり無事見学
する事が出来ました。

す ば ら し い 食 堂
に圧倒され、当時の

“おっちゃん”の「う
どん」をなつかしく
思い出しました。

入学当時の木造校
舎のあった体育部の部室の北側の石の崖は当時のままでした。

階上のテラスから神戸の景色が一眺、みんな各々が、「あゝこの辺り
が八木君の家でプールが有った〜こちらの辺りがボクの家やった〜等々、
心は高校時代に戻っていました。

体育館で筒台会寄贈の緞帳の前で記念写真、そしてあつかましくも、
女性群のおばちゃん（いや、おばあちゃん）パワーで、中教頭先生を囲
んでの写真をお願いしたのです。

お忙しい所、私達のために貴重な時間を費やしていただき感謝！です。
ありがとうございました。

思い出と感動の母校訪問でした。

筒台会会報に私たちの記事を載せて頂くそうで、有難うございます。
写真を2枚お届けしますので、宜しくお願い申し上げます。

 2015.10.15　田　隆吉（昭29年卒）

卒業53周年記念同窓会
（高14回生）　秋月　秀章

平成27年10月26日「柿の日」にウキウキ・ワクワク三宮REIホテル
で12時に集合しました（明治28年10月26
日に正岡子規が奈良の法隆寺を訪れ、「柿食え
ば鐘が鳴るなり法隆寺」と歌ったことからこの
日が「柿の日」となりました）。左手に柿のス
ライス、右手にビヤーグラス、川野先生ご来賓
のもと39名で乾杯いたしました。

元陸上部の秋月が進行役をつとめ、各人の
近況報告等で楽しくゆかいに次々と交流を深め、

グイグイ・ぐびぐびお酒も進み、余興も飛び出すなどあっという間の2
時間が過ぎ、さらにビンゴゲームも行われ、それぞれにユニークな商品
が当り大はしゃぎ！ 15時に一応中締めとなりましたが、その場所で2次
会のカラオケ大会を行い、16時30分まで熱唱、健康寿命（認知症予防）

筒台会だより
寄稿

代表幹事　挨拶

柿を持って乾杯！
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に貢献、ストレス解消いたしました。また来年も「柿の日」に元気に会
えることをみんなで祈りつつお開きとなりました。

ユーカリ苗木目録など贈呈
（高16回生）　田名部和裕

高校16回生の同期会「ゆうかり会」は、2016年6月に予定されてい
る母校の新校舎完成に合わせて「ユーカリ」の苗木を寄贈することにした。

15年6月13日、前年に開催した同期会の代表幹事を務めた志水利達君
ら7人が、母校に西尾勝校長を訪ね、苗木の目録と本校舎と体育館などの
完成を祝って金一封（十万円）を贈った。

ユーカリの大木は体育館前に大きな木陰を作り、生徒の憩いの場にも
なっていた。そんな母校のシンボルの一つが、校舎の建て替え工事に伴
い、撤去されてしまった。その後、同期会開催の度に「寂しい」とユー
カリ撤去を惜しむ声が上がっていた。学校と話し合いを続けた結果、ユー
カリの苗木は新校舎の完成後に、正門から入った中庭の一角に植樹する
運びとなり、この日の目録贈呈になった。

ユーカリは、「フトモモ科ユーカリ属の常緑樹で、高木となる。学名の
語源は、eu-（真に･強く･良く）+kalyptós（〜でおおった）「良い蓋（ふ
た）」を意味するギリシャ語をラテン語化したもの」（wikipedia）とされ

ている。
新たに植えられたユー

カリの木が、母校で学ぶ後
輩たちの「良い蓋」になる
よう大きく育ち、その木陰
のもとで育まれた生徒たち
が、真に、強く、良き社会
人として巣立っていくこと
を願っている。

放送部のミニミニ同窓会
（高17・18回生）　　　　　　

平成28年2月27日（土）神戸北野の老舗レストラン「花れんこん」で
葺高放送部の17・18回生が50年ぶりに集まりミニミニ同窓会が開催さ
れました。有元部長を囲んで7人が昔話に花が咲きにこやかな雰囲気に包

まれ楽しいひと時を過ごしました。次回も元気に再会することを誓い帰
途につきました。

二年ぶりの20回生同期会
（高20回生）　秋山健太郎

2015年度の20回生同期
会を10月31日にホテル北野
プラザ六甲荘で開催しました。
私たち20回生の多くが還暦
を迎える2009年から正式に
スタートしたこの会は今回が
第4回目となります。

開催年に関してはいろい
ろな意見がありますが1年お
きの隔年開催としておりま
す。したがって次々回は古希
を迎える年となります。毎年
開催だと「来年もあることだ
し、今年はちょっとパスしよ
うか」となるだろうし準備す
る側としてもちょっとしんど
いので、お互いの生存確認を
含め2年に一度がちょうどよいのかと考えております。

毎回、思うことですが在学中は顔を見知っていても話をしたこともな
い人や、まったく覚えのない人と膝を突き合わせて話をすることもあり、
それもまた不思議であり新鮮な喜びでもあります。また話にあがる事で
すが中庭の噴水のあった兼松記念館、なんとか残して欲しかったという
声をよく聞きます。確かに皆の高校生活のシンボルがあの場所だったの
だと今更ながら感じます。

校舎も今年にはすっかりリニューアルされるようで、さびしい気持ち
も少なからずしますが、やはり校舎が新しくされた学校は入学希望者が
多くなり人気校になると聞いております。昨今の少子化で全国的に公立
高校の統廃合が進められていく中では卒業した学校が存続されていくと
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いうことは喜ぶべきことかもしれません。
さて今回の会の模様ですが出席者は45人ほどと若干少なめ、また恩師

の方々もかなりご高齢ということであり、ご出席がかなわなかったのが
残念でした。ただ前回同様古川筒台会会長がご出席していただけました。
前回からの繰越案件のフォークダンスをしたり、楽器の演奏に合わせて
懐かしの青春ソングを歌い、一瞬ですがあの頃に戻ったような気がしま
した。それが同期会の良いところでしょう。

今回の開催の準備は私自身あまりお手伝いができず。在神の方に任
せきりで心苦しく感じておりました。次回はまだ古希とはいきませんが、
もう一息です。あっと言う間かもしれません。皆の顔を見られるのを楽
しみに、またネジを巻き直していこうと思います。

クラス会　－Kのこと－
（高21回生）　三宅　　均

2004年の筒台会懇親会のとき、
撮影の合間に一杯入れているとFが
近づいてきてクラス会を企画してほ
しいとの話。彼曰く1年生の時のク
ラスの雰囲気が一番好きだったそう
で、同窓会もいいが1年の同級生だけ
でクラス会をしたいとのこと。1年の
時の顔ぶれ覚えてないなと渋っていると名簿は何とかするからと押し切
られた。年が明けて、その話も忘れかけていたころに名簿が手元に届いた。
名前を確認していくとFがこのクラスでしたいと言ったことも納得。開い
たクラス会は21名が出席、その後も同窓会の間をぬって続けている。担
任の松野先生は当初よりお体を悪くされており、現在は施設に入られて
いると聞き及んでいる。一度もお呼びできなかったことは残念でならな
い。残念と言えばKのことにもふれておこう。彼とは中学も同じで、よく
飲みに行く友でもあった。1月の新年会には顔を出していたし、2月の中
学同窓会の下見にも付き合ってくれていた。しかし3月の検診で癌が見つ
かり、その時にはすでにステージ4との診断を下されたという。その後入
退院を繰り返していたが9月のクラス会に顔を出してくれた。自らの現状
を旧友に告げ、そしていつもと変わらぬように皆との懇親を楽しんでい
た。その後…訃報が届いたのは12月だった。

ぜひ皆様も、会いたい時に会いたい人との思い出を作っておいて下さい。

第3回 高校23回生同期会開催
（高23回生）　大庭　義弘

３年振り３回目の同期会を平成27
年11月14日（土）に開催しました。

今回は、建て替え工事中の母校見
学も合わせて企画しました。生憎の
雨模様でしたが、25名が新しくなっ
た校舎や体育館などを見て回りまし
た。

我々が在学していた頃と変わっていないのは、プールとテニスコート

だけで、プールは建設中の国
際交流棟（正門を入って北
側）の屋上に移転予定とのこ
とで、昔と変わらないのはテ
ニスコートだけとなりそうで
す・・・

そして、場所をグリーンヒ
ルホテル神戸に変えて午後6時より開宴です。

今回も見取君の司会で始まり、五郎丸ポーズで決めた中野君の乾杯で
宴会がスタート！

前回と同様に大いに賑わいました。最後には、別室でクラス写真と全
体写真を撮り、2年後の再会を約束し散会しました。

次回には、今回参加できなかった方も是非参加をお願いします！
なお、前回と今回の写真集は、http://yahoo.jp/box/z-D7k0で閲覧

できますので是非ご覧ください。

絆を強めた二十四回生の忘年会
（高24回生）　椎屋　邦隆＜小野市議会議員＞

昨年の11月21日、北野ガーデンにおいて、葺合高24回生の忘年会が
盛大に行われました。梶田先生、高田先生、藤田先生の恩師お三方もお
越し下さり、忘年会に華を添えて下さいました。先生方は大変お元気で、
私達のお手本として今なおかくしゃくとしておられ、誠に喜ばしい限り
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でした。
我々 24回生は、春はお花見、夏は親睦旅行、年の瀬は忘年会と、機会

を創っては集い、近況を報告しあい、お互いを励ましあって絆を強めて
おります。この同窓会でも、歌を歌ったりゲームをしたりして、旧交を
温めました。思い返せば昨年の春、『ジバン、カンバン、カバン』 のない
私のために、ボランティアで支援して下さったのも24回生の仲間達でし
た。お陰様で私は現在、在住する市の市民の福祉向上をめざして、微力
ながら活動しております。今後も精一杯頑張って参ります。

北陸旅行
（高24回生）　霜越　由樹

昨年9月12、13日に24期ひろがりメンバーで北陸に行ってきました。
伊勢・白浜と続いて今回で3回目。まるで修学旅行。それ以上に楽しみま

した。大阪で8名集合、加
賀温泉で関東、富山からの
メンバーと合流。10名での
旅となりました。

列車では楽しすぎて、つ
いつい調子に乗ってしまう
私たちの悪いクセ（笑）

今回はこの課題を見事ク
リア！楽しいままに、でも

声は大きくならず列車の旅を満喫しました。荷物をホテルに預け、早速
鶴仙渓を散策。好天に恵まれ渓流沿いは気持ちよかったです。ひろがり
の旅行で外せないポイントが温泉です。露天風呂にもゆっくりつかって
夕食、宴会へと続きます。酒豪ぞろいで？お酒が次々と空に。高校時代
は接点のなかったメンバーが、長い時間を飛び超えて、愉快な仲間にな
りました。

翌日は金沢から兼六園、東茶屋町では昔ながらの町並みにタイムスリッ
プ。ここでも日本酒をちょっと賞味。さらに近江町市場ではもちろん海
鮮丼です。ひろがりの旅行は独特の楽しさがあります。遊ぶの大好きな
私達の北陸旅行は、思い出いっぱいかかえて素敵な旅となりました。そ
してみんなの撮った写真を山下君が毎回ＣＤに焼いてプレゼントしてく
れています。いつもありがとうございます。老後の楽しみになりそう。
これからも5回10回と旅行が続いて行きますように。

バスケットボール部OB・OGと現役の交流会
バスケットボール部OB・OG会理事長（高38回生）　谷口　昌樹

平成28年3月5日（土）午前10時葺合高校の真新しい香りと光の差し
込む新体育館にてバスケットボール部のOB・OGと現役選手、先生との
交流会が行われ、OB・OG約60人と現役40人、合計約100人が集まり
ました。

午前中、男女に分かれ、OB・OG対現役の試合が行われました。試合
開始当初は久しぶりということもあり、和気あいあいな雰囲気でしたが
中盤を過ぎると熱と力の入ったプレーが続出しドキドキする展開が続き
ました。

午後からは、全員で昼食をとってその後、ビンゴゲームの時間です。
場所は、なんと学食！なつかしい気持ちで机の前に座り、周りを眺めそ
して食事を頂きました。一口食したらタイムスリップしたような感覚！
高校時代の学食の風景が脳裏をよぎりました。

その後OBを中心にビンゴゲームがスタート。ビンゴになった人から、
提供して頂いた商品を選びに前に出て、大きな大きな拍手が食堂に響き
渡りました。

こうして現役との交流会は大きな盛り上がりの中幕を閉じました。
OB・OGと現役、先生のたくさんの笑顔がすごく印象的でした。またの
開催が楽しみです。

ソフトテニス部OB・OG会の報告
（高38回生）　田中　孝幸

【ソフトテニス大会】
当部におきまして、平成27年度も母校校舎の建替え工事中とのことに

より、校外のテニスコートを借りて行うことになりました。この校外テ
ニスコート選びにおいても色々と思案いたします。駅から近い、更衣室
がある、ハードコート・オムニコート、確保できる面数、設備性、料金、
予約システムの利便性、テニスが終わったあとの銭湯までの距離（笑）

な ど な ど・・・ で
す。そして決定した
場所は大和公園テニ
スコート（灘区）と
なり、平成27年8月
22日（ 土 ） の 午 前
11時 〜 15時 で4面
のテニスコートが確
保でき、ここでテニ
スを行いました。当
日 は 好 天 に 恵 ま れ、
老若男女のOBとOG
を合わせて14名（男
10名、女4名）が集
まり、久しぶりのソ
フトテニスを楽しみ
ました。（筆者におい
ては１年振りであり、
真夏のソフトテニス
はとてもハードでしソフトテニス部　昼の部テニス（大和公園）

現役生へボール進呈
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美人ぞろいの６組が担当
します、女性が出やすいように土曜の昼間にしました。
�

日　時◦�2016年11月19日（土）午後1時より
　　　　（受付12：30から）
場　所◦神戸三ノ宮東急REIホテル
　　　　（３階ボールルーム）
　　　　�（JR三ノ宮駅から南へ徒歩２分）
会　費◦¥7,000－� 6組代表幹事 小清水　宏

16回生 ゆうかり会会
開催のご案内

16回生 ゆうかり会
開催のご案内

日　時 ◦ �2016年8月21日（日）14：30〜
場　所 ◦ グリーンヒルホテル神戸
会　費 ◦ ¥3,800－

　皆様との再会を楽しみにしています。
　お誘い合わせの上、是非ご参加下さい。

連絡先：増田精三（吉田酒店）
　　　　078－861－1855
　　　　遅　秀蘭

昭和56年3月葺合高校卒業生（33回生）による
同 窓 会　（第4回）

た。笑）また、一部の
OB・OG会幹事により
母校へ赴き、毎年恒例
の現役部員へのボール
進呈と激励を行いまし
た。今となっては、テ
ニスコート面数が男女
で２面しかなくややさ
びしく感じられました
が、今後に控えている
試合での上位進出を期
待した次第でありました。

【総会・懇親会】
ソフトテニス大会と同日の午後6時からは、三宮にある中華料理「老房」
にて、総会と懇親会を行いました。総会では、母校の新校舎の建設状況
のご報告や、平成26年度の会計報告を行い、出席者の承認を得て、その
後は懇親会となり出席者の近況などを聞き、店の素晴らしい雰囲気と料
理でOB・OGたちと懇親を深めることができました。総会・懇親会から
のご参加者も加えると総勢22名と少なくはありましたが、誠にありがと
うございました。
来年度は、新校舎が完成予定であり、母校でのソフトテニス大会を行
うことを考えておりますので、OB・OGの皆様におかれましては多数の
ご参加をお願い申し上げます。ソフトテニス部総会・懇親会（老房）

神戸で少年期を過ごし、旧神戸市立第一中
学校で学んだ直木賞作家の野坂昭如氏が昨年
12月 9 日に亡くなられた。直接にお会いして
話を伺う機会はなかったが、多彩な才能の持
ち主という印象が深い。
洋酒や衣料メーカーのＣＭライターとして
一世を風靡したり、テレビで活躍したり、焼
け跡闇市派を自任して破天荒な行動で話題を
呼んだことも。晩年は参議院議員にもなった。
しかし、野坂氏の名前を永遠にとどめるのは、
やはり、いつの時代も色あせることのない名
作「火垂るの墓」だろう。
妹を餓死させたという自らの戦争体験をも
とにした作品はアニメ映画にもなり、世界で
も知られる。享年85歳。戦後70年の節目に世
を去ったが、死期が忍び寄る中も、戦争の愚
かさや国の危うさに警鐘を鳴らし続けた。逝
去から半年。あらためて、母校の大先輩とし
て氏の足跡に想いをはせ、筒台会のみなさん
とともに哀悼の意を表したい。

㈱神戸新聞社　代表取締役専務
� 織　戸　　　新（高21回生）

野坂昭如氏を
� 偲んで

付　神戸新聞夕刊より転載
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1. 筒台会5回生の主張
私たち5回生は葺高創立2年目の昭和25年4月に葺合高校に入学しました。その事実を平成26年4月28日付けの葺高ホームページ「学校
のあゆみ」から読み取ることができず愕然としました。そこで私たちは、昭和25年4月に葺合高校に入学した事実を葺高ホームページにき
ちんと織り込んで欲しいと願い、平成26年5月葺合高校と神戸市教育委員会に申し出た次第です。筒台会の会長さんにも報告し、協力して
いただいています。
実は、同ホームページ「学校の歩み」の前文からも年表からも、ともに肝心の昭和24年4月葺合高校開校が欠落していたのです。だから、
葺高ホームページでは昭和25年4月入学は市立神戸高校ということになり、私たちの葺合高校入学ではなくなっていたのです。

2. 戦後の“高校3原則”により葺合区に唯一の新制高校として開校したのが葺高
葺高は昭和24年4月雲中小学校で総合制（普通科・商業科）の新制高校として開校しました。市立神戸夢野台高校などの校名変更による
学校では決してありません。昭和24年4月が葺合高校の出発点です。昭和14年設立の市立神戸中学校の流れは、昭和26年3月市立神戸夢
野台高校の在校生全員の卒業により途切れたのです。昭和26年7月葺合高校は旧制市立神戸中学校以来の学籍を管理し、同窓会も引き継ぐ
ことになりました。
この歴史的事実を是非皆さんに知っていただきたいと私たちは願っています。

3. 葺高ホームページの大きな改正（前文の冒頭に葺合開校が示されている）
平成28年3月　改正・葺高ホームページ（該当箇所のみ）
前文　葺合高校は昭和23年の学制改革により、昭和24年総合制を実施する新制高校として新たな歩みを始め、昭和14年（1939年）4
月に現在の校地で開校した神戸市立神戸中学校（旧制）の流れを汲み現在に至っています。

＜年表＞

昭23.4.1 新学制で神戸市立神戸高校と校名変更

昭23.5.25 兵庫県立第二神戸女子高等学校内に移転

昭24.4.1 雲中小学校敷地内に神戸市立葺合高等学校（普通科・商業科）設置

昭25.7 神戸市立神戸高等学校は兵庫県立夢野台高等学校と統合、兵庫県立神戸市立神戸夢野台高等学校と校名変更

昭26.3 神戸市立神戸夢野台高等学校の在校生は全員卒業

昭26.4.1 商業科が分離し、本校は普通科単独校として現在地に移転

昭26.7 本校が神戸中学校（旧制）以来の学籍を管理することとなる

筒台会5回生世話人会
代表　吉田良助　　世話人　宇野栄子　　岡本幸信　　川谷修造　　柴田直義　　同期生　加藤恒雄

～5回生の声～「葺合高校のあゆみ」について

無礼講の会です、
お気軽に参加下さい。

バ
レ
ー
部
O
B

・

O
G
会 

の 

つ
ぶ
や
き

 求む壮青年 　＜来年は勝ちたい＞
平成28年3月19日現役との真剣試合
OG・OBは9人　　64、63、23、23、23（OG）
　　　　　　　　　68、63、61、56（OB）監督は81歳
対男子（6人）は25対忘れてしまいたい点。対女子（6人）は1セット目25対12で敗け。
土下座してもう1セット所望　25対18で敗け。
くやしい
68歳OBは63歳OG（現役ママさんバレー選手）にいわれる
「ぼろくそ」。家で「ぼろくそ」バレーで「ぼろくそ」
しかし、63歳OBは高校時代よりも上手くなっていた。
人生まだまだと感じた。来年は一泡ふかせたい。

追伸◦毎年11月3日（文化の日）に懇親会をしてます。
会費◦社会人：時価
　　　学　生：上の半額
　　　新入生：無料

最後になりましたが現役を指導下さる部長様、コーチ様に厚く御礼申し上げます。

（
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　広報企画部では、活動の一環として「葺合ニュース」を発行し
ています。「葺合ニュース」の目的は大きく2つあります。まず
在校生の保護者や地域の方々に葺合高校の生徒のがんばっている
姿を広く知っていただくためです。2つめには、中学生とその保
護者及び中学校の先生方に葺合高校の生の姿を知っていただい
て、進路を決定するときの参考にしていただくためです。
　この目的のためにやってきたことは以下の通りです。

①行事ごとに「葺合ニュース」を発行し、広く関係者に配布
　�（例．オープンキャンパス、オープンハイスクール、葺高祭、
体育大会）
②�中学校訪問や中学校向け進路説明会での「葺高ニュース」
の配布
③�「葺高ニュース」を拡大して、行事終了直後に校門わきに
掲示
④筒台会、筒友会などの会合で配布

　広く人々に葺合高校の活動の様子を知っていただくために、こ
れからも鋭意「葺合ニュース」を発行し、広報活動を活発に進め
ていきたいと思います。

早く広く知らせる「葺合ニュース」
TOPICS 母校トピックス

平成２７年 ４月１７日 
神戸市立葺合高等学校 広報企画部 

 
 

 
   
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                  １年生の入場シーン 
４月１７日、総合運動公園の野外ステージにて新入生歓迎行事

が行われました。天候が心配されましたが、開始前にはうららか
な春の暖かさとなりました。１年生の入場の後、午前中は吹奏楽
部の演奏、コーラス部の合唱、運動部部長の決意表明、応援団の
演技、そして生徒会役員による楽しい企画が行われました。 

生徒会役員の紹介         午後は昼食後、クラスアワーで楽しい時間を過ごしました。     
この日のために長時間をかけ、素晴らしいステージを飾ってくれた生徒会役員をはじめとす

る有志の生徒、また彼らの頑張りに拍手や応援で応えた生徒諸君。葺合高校らしい“一体感”
を感じた一日でした。 

新１年生を迎え、全校生徒がますます葺高生らしさを発揮し、新たな歴史の１ページを刻ん 
でいってほしいものです。    

 
 
 
 
 
吹奏楽部のパフォーマンス       コーラス部の合唱         応援団の演技 

平成２７年 ６月１８日 
神戸市立葺合高等学校 広報企画部 

 
 

 葺高祭開催！
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

テーマ：葺高祭第２章～新校舎との遭遇～ 
 
  
 
 
 
 
 

 ６月１２日（金）、１３日（土）の二日間、葺合高校の文化祭、「葺高祭」が開催されました。 
 新校舎建設のため昨年の神戸芸術センターでの開催から２年ぶりに新たな校舎へと戻ってきま
した。今年のテーマは「新校舎との遭遇」。生徒達の期待の大きさを感じさせられます。 
 １日目の校内祭はクラスステージ、合唱コンクール、文化部による発表。２日目の一般祭では各
種ステージに展示やゲームコーナー、PTA によるバザー、そして待ちに待った模擬店も復活しまし
た。色とりどりのクラス Tシャツに身を包んだ生徒達が、普段の学校生活とはひと味違う一日を思
い思いに楽しむと共に、一般祭では保護者や卒業生、かつて働いておられた職員の方々などが来校
され、それぞれの想いを胸に２年ぶりの「筒井台の地」での祭典を味わっていました。そして忘れ
てはならないのは、校内至るところを飾り付けてくれた１年生と、生徒の中心となって祭りを運営
してくれた生徒会のメンバー達などすべての人々の協力によって、新たな校舎の下、葺高祭第２章
が始まりました。国際交流棟の完成する来年はどのような葺高祭になるのかが期待させられます。 

葺高祭開催 
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平成２７年 ７月１４日 
神戸市立葺合高等学校 広報企画部 

 
 

   
 

７ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
７月１４日、第１１回フェニックスカップ（英語スピーチコンテスト）

が開催されました。総勢２２名の生徒がセミファイナル（準決勝）に臨み、
その結果計１２名の生徒がファイナル（決勝）に進みました。そして最終
的に６人が表彰を受けました。 

生徒はこの日に向けて、ALT をはじめ先生方の指導を受けて、長期間   
練習を重ねてきました。結果にかかわらず、どの生徒も練習の成果を発揮
し、素晴らしいパフォーマンスを発揮しました。表彰を受けた６名のうち、
上位３名は９月に本校で行われる神戸市大会に出場します。彼女たちの健
闘を期待します。  

 
        

司会を担当した生徒 

ALT の先生方のコメント

平成２７年 １０月２日 
神戸市立葺合高等学校 広報企画部 

 
 

   
 

  
  
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
平成 27 年度神戸市立高校生シアトル派遣プログラム（神戸

市教育委員会事務局主催）において、2 年生の小嶋さん、瀋
さん、谷本さんの 3名が、9月 25 日（金）から 1週間、シア
トルにて教育交流を行いました。Seattle Seafair Office の
支援のもと、生徒はホームステイをしながら現地高校の授業
に参加したり、Seattle 市長表敬訪問を行ったりと、神戸市
の代表として立派にその文化交流大使としての役割を果たし
ていました。 

    瀋さん   小嶋さん 谷本さん   国際科に所属する3名は、シアトル市副市長への謝辞（瀋）、
訪問した Boeing 社での挨拶（谷本）、そして Farewell Party
での司会（小嶋）など得意の英語力を生かして、活躍してい
ました。 
参加生徒は、10 月 30 日に雪村教育長へ今回の研修の報告

へ行きます。今後とも、神戸市とシアトル市の友好の架け橋
になってくれるものと期待しています。 

平成２７年 １２月１４日 
神戸市立葺合高等学校 広報企画部 

 
 

   
 

 
  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

      台中一中にて                   
 
１２月８日から３泊４日で、本校２年生が台湾へ修学旅行に出かけました。 
初日は台北に到着後、最初の訪問地である九份で異国情緒を楽しみ、

夕食(広東料理)に舌鼓を打ちました。九份では雨に降られながらも楽し
い１日を過ごしました。 
２日目は修学旅行のメインである台中一中との学校交流が行われまし

た。台中一中の熱狂的な歓迎と心温まるおもてなしは深く心に残りま
した。本校の生徒も“葺高生”らしさを発揮し、本当に有意義で貴重
な交流となりました。 
  ３日目の午前中は京劇を鑑賞し、その後お待ちかねのＢ＆Ｓ(班別行
動)を行いました。その後夕食(湖南料理)をいただき、修学旅行委員企
画の学年アワーの時間を迎えました。生徒たちは学年史上、空前絶後の
盛り上がりを見せました。 
４日目は故宮博物院を見学し、昼食後帰路につきました。 

天候がすぐれない時もありましたが、４日間を通して思い出に残る素晴
らしい修学旅行になりました。 班別市内研修 

クラスでの交流 

平成２８年 ２月２７日 
神戸市立葺合高等学校 広報企画部 

 
 

   
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
２月２７日、平成２７年度卒業証書授与式が行われました。国際科１３回生８０名、普通科６８回生１９４  

名、計２７４名の生徒たちが葺合高校を旅立ちました。 
彼らは校舎建替えの過渡期に葺合高校で過ごし、生活・学習環境が制限された中でありましたが、学年合宿、

葺高祭、体育大会、修学旅行、部活動、そして自らの進路実現に至るまで、常に懸命に頑張る姿を見せてくれま
した。校長先生がこれまで折に触れて述べられた「頑張ることはかっこいいことなんだ」ということをまさに感
じさせてくれる生徒たちであり、その姿は葺高生の鏡でした。 

在校生代表・辻 良太さんによる送辞、それに応える卒業生代表・松村 梨加さんによる答辞は、卒業生、在校
生だけでなく、教職員、保護者や来賓の方々の心に染み渡るものでした。 

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。葺合高校で培った経験や学んだこと、かけがえのない思い出を
胸に、未来に向けて力強く歩み出してください。 
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【運　動　部】
◆陸上競技部
　・兵庫県総合体育大会
� 男子400Mハードル 1位
　・兵庫県ユース選手権
� 男子100Mハードル 5位
� 男子110Mハードル 4位
� 女子走り高跳び 8位
◆水泳部
　・神戸市高校水泳競技大会
� 女子400M個人メドレー
　・兵庫県高校対抗水泳競技大会
� 女子50M平泳ぎ 4位
� 女子100M平泳ぎ 7位�
◆女子硬式テニス
　・近畿公立高校テニス大会� ベスト 4
　・神戸市リーグ戦� 1 部リーグ準優勝

◆なぎなた部
　・神戸市総合体育大会
� 団体演技の部 1 , 2 , 3 位
� 個人試合の部 1 , 2 , 3 位
� 団体試合の部 1 , 2 , 3 位
◆卓球部
　・兵庫県新人大会� 女子学校対抗ベスト16
◆少林寺拳法部
　・近畿高等学校少林寺拳法大会
� 女子団体演武 4位
　・兵庫県高校少林寺拳法新人大会
� 女子自由単独演武 1位
　・全国高校少林寺拳法大会
� 女子団体演武 6位

【文　化　部】
◆放送部
　・兵庫県高等学校総合文化祭
� アナウンス部門　佳作
� 朗読小部門　　　佳作
◆美術部�
　・兵庫県小中高校絵画展� 入選
◆ESS部�
　・高等学校英語スピーチコンテスト
� 全国大会 2位
　・チャーチル杯全日本英語弁論大会
� 全国大会 4位
◆吹奏楽部�
　・兵庫県吹奏楽コンクール� A編成の部 銀賞
◆ダンス同好会�
　・チャレンジコンペティション西日本大会
� HipHop部門  2 位
　・関西ダンスドリル春季競技大会
� Jazz部門  1 位

平成27年度

部活動の主な成績

平成27年度

卒業生進路状況
※�数字はすべて延数で、既卒者も含む
※�個人情報保護の観点から連絡のない大学・予備校等も
　�あるため、実際はもう少し多いと思われます。

進路別円グラフ
平成28年3月卒業生

卒業者数 274名

大　学
236名（86%）

海外進学
2名
（1%）

その他（含予備校）
19名
（7%）

専修
各種学校
11名
（4%）

短期大学
6名

（2%）

国 公 立 大 学
筑 波 大  1 横 浜 国 立 大  1 富 山 大  1 福 井 大  1
滋 賀 大  2 大 阪 大  5 大 阪 教 育 大  1 神 戸 大  4
奈 良 教 育 大  1 岡 山 大  2 鳥 取 大  2 国 際 教 養 大  1
横 浜 市 立 大  1 金 沢 美 術 工 芸 大  1 京 都 市 立 芸 術 大  1 大 阪 市 立 大  2
奈 良 県 立 大  1 兵 庫 県 立 大  3 神 戸 市 外 国 語 大 11 岡 山 県 立 大  1
県 立 広 島 大  1  21大学44名

私 立 大 学
早 稲 田 大  3 慶 應 義 塾 大  1 上 智 大  5 学 習 院 大  2
青 山 学 院 大  2 法 政 大  1 立 教 大  1 同 志 社 大 56
同 志 社 女 子 大  6 立 命 館 大 64 京 都 外 国 語 大  7 京 都 女 子 大  3
龍 谷 大  7 佛 教 大  6 関 西 大 73 関 西 外 国 語 大 16
近 畿 大 60 大 阪 工 業 大  6 武 庫 川 女 子 大 11 関 西 学 院 大 112
神 戸 女 学 院 大  6 甲 南 大 65 甲 南 女 子 大 22 神 戸 学 院 大 16
神 戸 女 子 大  6 兵 庫 医 療 大  4 宝 塚 医 療 大  2 立命館アジア太平洋大  3

 など59大学628名

短 期 大 学（短期大学部を含む）
神 戸 山 手 短 大  1 神 戸 女 子 短 大 1 聖 和 短 大  3 頌 栄 短 大  1

 など6大学8名

専 修 各 種 学 校
大阪赤十字看護専門学校  1 大阪医療センター附属看護学校  1 姫路赤十字看護専門学校  1 大 阪 外 語 専 門  1

 など14校14名
海 外 進 学  2
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フェニックス賞
このメダルは本校菊川晋久元教諭の作である ● 3か年皆勤の部（金賞）　●部活動の部

● 2 か年皆勤の部（銀賞）　●生徒会活動の部
● 1 か年皆勤の部（銅賞）　●善行の部
●奉仕活動の部　　　　　●HR活動の部
●研修の部　　　　　　　●国際交流の部
●努力の部

平成27年度卒業生受賞者数　149名
3 か年皆勤の部　34名　　部活動の部　　　31名
2 か年皆勤の部　18名　　生徒会活動の部　 9名
1 か年皆勤の部　10名　　
奉仕活動の部　　 9名
努力の部　　　　38名

母校では、学校生活や地域社会における諸活動に、特に積極的、継続的に取り組んだ生徒を表彰するた
めにフェニックス賞を設けています。下記の部門があります。

「フェニックス賞」
の由来

フェニックスは本校玄関前にそびえる大樹であり、また、灰の中から何度も生まれ変
わる霊鳥の名前でもあります。大樹のようにたくましく、不死鳥のようにいききと、
本校生徒が育つようにという願いを込めて名付けられました。

平成28年度　教 職 員 異 動

<退職>

西　尾　　　勝（校長） 青少年補導センターへ 平成24年 4 月から 4 年間勤務
實　末　節　也（教諭） 地歴公民 葺合高校＜再任用＞ 平成13年 4 月から15年間勤務
松　本　　　登（事務職員） 東垂水公民館へ 平成23年 4 月から 5 年間勤務
松　岡　新　一（事務長） 退職　垂水区役所明舞サービスコーナーへ 平成20年 4 月から 8 年間勤務
山　口　博　正（教諭） 理科 退職 平成23年 4 月から 5 年間勤務
小　林　　　篤（教諭） 理科 退職 平成24年 4 月から 4 年間勤務
前　田　試　延（教諭） 英語 退職 平成27年 4 月から 1 年間勤務
ローズサバナル（教諭） ＡＬＴ 退職 平成14年 4 月から14年間勤務
ブラインチャン（教諭） ＡＬＴ 退職 平成26年 4 月から 2 年間勤務

<転出>

中　　　正　和（教頭） 教育委員会事務局教職員課へ 平成26年 4 月から 2 年間勤務
尾　崎　英　男（教諭） 英語 神港橘高校へ 平成21年 4 月から 7 年間勤務
兼　子　美　佐（教諭） 家庭 兵庫教育大学へ 平成 8 年 4 月から20年間勤務
＜常勤講師＞
若　松　稔　之（教諭） 保健体育 楠高校　常勤講師へ 平成27年 4 月から 1 年間勤務
＜事　務＞
西　江　千　春（臨時事務職員） 六甲アイランド高校へ 平成27年 4 月から 1 年間勤務
＜技術職員＞
和　田　利　男（技術職員） 退職　灘すずかけ幼稚園へ 平成24年 4 月から 4 年間勤務

<転入>

片　山　忠　政（校長） 神港高校より
長　澤　昌　明（事務長） 須磨翔風高校より
新　井　厚　也（教頭） 教育委員会事務局学校計画課より
井　本　貴　子（教諭） 国語 新規採用
山　本　　　泰（教諭） 地歴公民 原田中学校より
中　郷　厚　史（教諭） 数学 摩耶兵庫高校より
阪　田　和　寛（教諭） 理科 神大附属中等教育校より
西　村　高　幸（教諭） 理科 御影中学校より
吉　岡　武　大（教諭） 英語 岡山県　高校より
＜常勤講師＞
鶴　田　あずさ（教諭） 国語 葺合高校　時間講師より
松　本　真　波（教諭） 家庭 神港高校　常勤講師より
巻　野　　　遊（教諭） 英語 加古川西高校　臨時講師より
岡　　　久美子（教諭） 英語 兵庫教育大学院より
岩　崎　未　来（教諭） 英語 芦屋中等教育　常勤講師より
小　池　真奈美（養護）
＜事　務＞
安　岡　　　洋（事務職員） 西区総務部市民課より
右　田　幸　栄（臨時事務職員） 神港高校より
＜技術職員＞
村　上　哲　司（技術職員） 青陽東養護学校より
吹　田　勇　人（技術職員） 青陽東養護学校より
＜ALT＞
ショーアボット（教諭） ＡＬＴ 住吉中学校より
ブレンダザバラ（教諭） ＡＬＴ 北神戸中学校より
ザックカラハン（教諭） ＡＬＴ 神港高校より

メダルは金賞、銀賞及び銅賞

平成28年度　主な行事予定

平成28年 4月 8日（金） 入学式

平成28年 6月10日（金） 葺高祭（校内祭）

平成28年 6月11日（土） 葺高祭（一般祭）

平成28年 9月21日（水） 体育大会（王子競技場）

平成28年11月11日（金） 新校舎完成記念式典

平成28年12月13日（火）〜16日（金） 修学旅行

平成29年 2月27日（月） 筒台会入会式

平成29年 2月28日（火） 卒業式
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2時頃だったと思うが船橋（ブリッジ）から伝送管で【局さん遭難信号
（SOS）を打ってくれ】との怒声、眠気まなこで船橋（ブリッジ）に掛
け上がると機関室より出火、船が燃えて居るとの事。

　 漸く事態を飲み込みSOSを打電幸い近くの尾鷲（名古屋）の海上保安
庁と交信が出来、結果救助迄5時間掛かるとの返信。私の船室の後部
には燃料の重油ドラム缶が積んで有りそれに燃え移れば爆発・炎上し
船は沈没乗組員の補償はない責任感と言うものはすごい事だと思いま
した。その時私は19歳乗船して僅か2ヶ月、船舶通信士は何万・何
十万と居たと思いますがSOSを打電する事は皆無に等しいがそれを僅
か2ヶ月で恐ろしい死ぬとかの恐怖心は全くなく、ただ通信士として
任務を全うし乗組員の生命を守り最後迄船と共にするんがとの思い丈
でした。

　 幸い船は爆発せず全員無事に海上保安庁の船に救助され、九死に一生
を得ました。誰もが経験の出来ない体験が出来、今ではいい想い出と
して残っています。事情により下船。その後北九州市に帰り昭和36年
6月戸畑市役所（現北九州市役所）に入職。

　 39年6ヶ月勤務。その3分の1は社会福祉主事として福祉関係（ケース
ワーカ）の業務に従事。

　 20歳の頃テナーサックスの音色に魅せられ独学で初め54年間未だに
勉強の日々です。（勿論業務はきちんとしていましたよ）その後自分の
バンドを結成、ボランティア活動をする中、色々なメディアに紹介さ
れ、平成の年RKB毎日放送で自身の30分のドキュメンタリー番組を
作成して貰った事。平成8年読売新聞の夕刊トップに7段抜きで、その
時に活躍する人のシリーズ【この人】で取り上げられた事。平成11年
NHK【熱血オヤジバトル】に出演し132団体の中から見事グランプリ
に輝く。私の人生は皆さんが余り経験されない事の連続でした。

　 現在は退職後音楽三昧の日々で年間120〜130本の演奏をこなしてま
す。

　 高校時代の想い出は2年生の時甲子園球場で代打ヒット（勿論予選です
けど、、）

　 又思い出したくない事ですが3年生の時、対報徳学園戦で大敗コール
ド敗けした苦い想い出が有ります。

　 最後に私のモットーは【持続は力なり】カタツムリ人生とも言ってます。
カタツムリは観ていると殆ど前に進んだ様に見えませんが、一夜明け
るとその姿はそこにない。

　 私は死ぬ迄この姿勢で生きて行こうと思ってます。

Profile
Interview�
葺合高校OB・OGで各界、各層で
活躍しておられる方々にお聞きしました。

① 氏名
② 職業
③ 卒業年度
④ その他
⑤ 現在の活動状況
⑥ この道に入るきっかけ
⑦ この道に入って
　 一番うれしかったこと苦しかったこと
⑧ 将来の目標
⑨ 葺高時代の一番の思い出
⑩ 筒台会会員に一言

①三島　紀也　（みしま　のりや）
②テナー奏者
③昭和34年卒・第11回生
④�母校卒業後、船舶無線通

信士の免許取得の為北九
州の地に赴く。

　 福岡電波専門学校に入学。
1年後船舶無線通信士の国
家試験に合格。

　 晴れて第3級船舶無線通信
士と成る。免許取得後直
ぐ希望と緊張と不安を抱
きつつ石炭運搬船に乗船
すべく佐賀県伊万里港へ
赴く。今思えば忘れもし
ない厳寒の強風の吹き荒
れる11月に石炭運搬船初
乗船する。

　 慣れない初乗船の為からか不安と緊張の為に吐き気を催しつつ伊万里
港を出港。外海（玄海灘）に出た途端、玄海灘特有の三角波に煽られ船
は大きく上下左右に揺れ動き体が三転四転と、何かに捕まらなければ
と船後尾部の手摺りに捕まり激しく嘔吐する。激しく嘔吐する中そこ
に泥の水溜りが有ってそこに寝転べば船酔いが治ると言われれば躊躇
なく飛び込んだ事でしょう。

　 それ位苦しかった初乗船した時の苦い光景が未だに忘れる事が出来ま
せん。

　 次航海の後、東京港に入港したら直ちに下船しようと覚悟を決めて居
りました。

　 前任の通信士と業務引き継ぎに通常は2〜 3週間の研修を経て引き継
ぎするものだと思っていましたが、翌朝、突然前任の通信士が下船、
私は外洋に一人置き去りにされた様なものでした。

　 右も左も解らない状態で悪戦苦闘の末なんとか業務を熟す事が出来る
様に成りました。

　 慣れれば簡単な仕事で午前10時と午後3時に自船の現在地を打電する
事と夜9時に気象予報を聴き天気図を作成する事でした。2ヶ月経ち
漸く業務に慣れた頃でした。ある日私とボースン（水夫長）と乗組員が
集まり雑談に花を咲かす中ボースンが突然この船の名前“有江丸”は
火難の相が有ると言い出したが余り気にもせず就寝。寝入り鼻か午前
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⑩�5年前に乱気流の影響で怪我をしました。
　Please fasten your seat belts!

ハロウィンフライト　そして10月はピンクリボン運動月間

入社して間
もない頃

スリムでし
たね〜

サプライズでバースデイのお祝いをしてくれました。
気さくで楽しいクルー達と共に。

①Haru Aono-Baker（ハル あおの ベイカー）
　旧姓：Haru（吉永）Baker
②American Airlines/Flight Attendant
③1974年卒
④�葺合高校を卒業した年の夏に帰米二世の父親が住

むCalifornia州都 Sacramentoへと飛び立ちまし
た。羽田国際空港からパンナムジェット機に搭乗

　 した日の事は、鮮明に思い出せます。当時は、太平洋と西海岸を繋ぐ
ノンストップ便は運航しておらずホノルル経由でサンフランシスコ、
そして国内線に乗り継ぎ期待と不安を胸に抱きつつサクラメントに到
着しました。

　成田空港はまだ開港されていなかった42年前の夏でした。
⑤�ロサンゼルスから成田便、羽田便に乗務。
⑥�他社便で乗務する友人に勧められ縁があったアメリカン航空に入社
⑦�お客様から Thank youの一言を頂けると嬉しくなりますね。
　 苦しかった事は、入社前のイニシャル トレーニングを受けた6週間で

す。毎朝の筆記テストや丸暗記がメインの課題が押し寄せて来たかと
思うと、ドリルと呼ばれる緊急時コマンドを大声で叫ばされたりと大
変でした。アピアランス チェックもあり、服装や、ヘアメイク、ネイ
ル等、身だしなみも評価されて、気が抜けませんでしたね。60人近く
いたクラスメイトが、ウイングピンを装着して貰える卒業式には35人
に減っていて複雑な気持ちでしたね。
⑧�あと5〜6年は、この仕事を頑張って、リタイア後には、美容師免許を

活かして、ボランティアでシニアセンターなどで活動してみたいなと
思います。
⑨�2年4組で担任だった、影山先生やクラスメイトと過ごした日々が懐か

しいです。集まりにも、できる限り参加しています。

2月27日(土)18時よりラッセホール（兵庫県教育会館）にて17
回目の懇親会を行いました。

男性43名、女性7名にご参加いただき、FSC2000会長　小西
博明氏（バスケット部17回卒）、筒台会会長　古川浩氏（テニス部
18回卒）のご挨拶、そして幹事クラブ会長による乾杯の音頭を行い、
会食・歓談の時間を過ごしました。

19時よりNHK紅白歌合戦に2度出場し現在㈱夢グループでアー
ティスト・プロデューサーをしている高道氏（狩人の弟）をゲスト
としてお招きし、約40分間、持ち歌の『あずさ2号』『コスモス街道』
をはじめ数曲をものまねなども取り入れながら歌って下さり、布施
明の『君はバラより美しい』は出席された7名の女性の前まで行って
歌うなどしてとても楽しい時間を過ごしました。

最後に前筒台会会長で4月1日よりサッカー部の会長になります志
水利達氏（16回卒）による一丁締めにてお開きと致しました。

サッカー部前OB会長　太田　哲郎（18回卒）

FSC2000
Fukiai High School Sports Club
FSC2000
Fukiai High School Sports Club

第17回
親睦会

小西　博明　FSC2000 会長 古川　浩　筒台会会長 志水　利達　サッカー部OB会長

太田　哲朗　サッカー部前OB会長

高道氏（狩人の弟）の
ミニライブ
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〒651-0093 神戸市中央区二宮町3丁目1-12
TEL(078)221-4786　FAX(078)261-0275

宮 司 山　西　乙　平
（昭和31年卒・高 8回生）

二　宮　神　社
北風建築設計事務所

建築設計・監理

〒651-0058 神戸市中央区葺合町馬止 1 ‒ 4
TEL/FAX 221-6485

北　風　雅　頌（S31卒・高 8回生） 一級建築士

北　風　寛　一（H 8卒・高48回生） 一級建築士

地盤改良工事

中 外 株 式 会 社

代表取締役 （S34卒・高11回生）松 宮 　 功
取　締　役 （S34卒・高11回生）八 木 　 正

＜阪神支店＞〒651-1431 西宮市山口町阪神流通センター3-30
TEL(078)903-6211　FAX(078)903-6620

＜本　　社＞〒520-0804 滋賀県大津市本宮2-25-18
TEL(077)525-9310　FAX(077)525-3657

CHUGAI

株式会社　萬盛スズキ
代表取締役 鈴 木 陸 夫

（S33卒・高10回生）
〒653-0031 神戸市長田区西尻池町1-2-29（萬盛ビル）

TEL（078）643-2201　FAX（078）643-3820
E-mail:michio-osc@hi2.enjoy.ne.jp
http://www.banseisuzuki.com

神戸・東京・大阪

しかけづく
り

ことづくり ものづくり

代表取締役　八　木　　　正（S34卒・高11回生）
取　締　役　窪　田　　　彰（S39卒・高16回生）
取　締　役　今　泉　和　彦（S41卒・高18回生）

セミトレラー製造・販売　人材派遣業
オゾン交流環元素水素水成器　家庭用オゾン生成器

温熱電位交互治療器

〒520-0804 大津市本宮 2丁目25番18号
TEL:077-525-8127 FAX:077-525-3657

ア ー チ 有 限 会 社

本　　社　〒520-0804 大津市本宮 1丁目 5 -33
　　　　　TEL:077-526-3826　FAX:077-525-3657
神戸支社　〒651-0083 神戸市中央区浜辺通 4 - 1 -23
　　　　　　　　　　 三宮ベンチャービル326号室
　　　　　TEL:078-200-4822　FAX:078-200-4831

代 表 取 締 役　八　木　　正　（S34卒・高11回生）
取締役神戸支店長　福　島　　猛　（S34卒・高11回生）

神苑　梅・きりしまつつじ・かきつばた
　　　はなしょうぶ・あじさいで有名

子 授 け
安　　　産
音楽学芸の神様

京都市右京区梅津フケノ川町30
☎ 0 7 5 - 8 6 1 - 2 7 3 0
http://www.umenomiya.or.jp/index.html

昭和38年卒　橋本(青山)惠美子

本　　社：〒530-0015
　　　　　大阪市北区中崎西 2丁目 3番 1号
東京(営）：〒108-0073
　　　　　東京都港区三田 2丁目14番 5 号
　　　　　フロイントゥ三田507号
八尾工場：〒581-0038
　　　　　大阪府八尾市若林町 2丁目 4番地

（S37卒・高14回生）小　林　正　世

（S37卒・高14回生）

16回生
ゆうかり会



筒 台 会 報 第49号 平成28年 ５ 月１０日神戸市立第一中学校・神戸市立葺合高等学校 同窓会 21

代表取締役会長
（S39卒・16回生）

（サッカー部）
志水　利達

本　社
Tel.(078)453-2211　Fax.(078)453-2171
〒658-0072 神戸市東灘区岡本 4丁目 4 - 6
E-mail:t-shimizu@toko-syokai.co.jp
　　　  ritatsu824@ezweb.ne.jp

～加納町の食堂　あなたの食べたいがきっとある～

■味加味（KOBE MIKAMI）
〒650-0001 神戸市中央区加納町2-5-9

TEL/078-242-5200

火曜日
21：40
22：00
23：00

●

●

●

●

お店の情報はFACEBOOKの味加味ページで！MIKAMI

代表／垣谷 明子
（旧姓：荻野 明子 S39卒・高16回生）

定 休 日
ラストオーダー
ドリンクラストオーダー
ク ロ ー ズ

FSC2000
（運動部OB・OG会）

会長  小  西  博  明 (S40卒・高17回生）
（事務局）〒658-0024
　　　　 神戸市東灘区魚崎浜町27-21（三和印刷㈱内)
　　　　 TEL.078-431-3981

〒651-0083 神戸市中央区浜辺通 3丁目 1 - 7 -202号
TEL&ファックス：078-272-0881

携　帯：090-1078-8860
e-mail：pac9aya@muse.ocn.ne.jp

パッケージ彩緑化事業 有限会社

代表取締役

白　砂　光　善
（S40卒・17回生）

清 掃 管 理 …日常清掃、定期清掃

設 備 管 理 …冷暖房空調、電気設備、運転保守管理

保 安 警 備 …常駐保安、駐車場管理

環境衛生管理  …空気環境測定、貯水槽清掃、害虫駆除、
　給排水衛生管清掃、廃棄物処理等

建 築 物
総 合 管 理

●環境衛生総合管理業
　（兵庫県16総第11号の27）
●飲料水貯水槽清掃業
　（兵庫県10貯第11号の34）
●建築物ねずみ・こん虫等防除業
　（兵庫県10ね第11号の35）
●警備業
　（兵庫県公安委員会認定第66号）
●医療関連サービスマーク認定
　（Ｇ⑹-1010280742）

日之出商事株式会社
〒651-0093　神戸市中央区二宮町 2丁目 1番14号

ＴＥＬ.078-231-2511（代表）
ＦＡＸ.078-222-3248

代表取締役会長 荻本　浩資 （S40卒・高17回生）

営業時間／午後 5時～翌日午前 1時
定 休 日／日・祝日
〒650-0004 神戸市中央区中山手通 1 -15-7
東門エースタウン 1 F
TEL 0 7 8 - 3 3 1 - 0 5 1 6

え び ら
お好み焼

にしむら
コーヒー 銀行

山　手　幹　線

ラーメン
たろう

生　田　新　道

エビラ
薬局

東
門
筋

花屋

八百屋

源平寿司
北
野
坂

え  び  らお 好 み 焼
鉄 板 焼

谷　口　好　弘
（S41卒・高18回生）

創業昭和30年 水道施設・土木工事
給排水・衛生設備・不動産

〒657-0844 神戸市灘区都通 3丁目 3番25号
Ｔ Ｅ Ｌ ( 0 7 8 ) 8 7 1 - 1 1 8 5
Ｆ Ａ Ｘ ( 0 7 8 ) 8 7 1 - 1 0 4 3
携　帯  0 9 0 - 3 6 7 5 - 7 5 4 6
E-mail:mac1185@mbn.nifty.com

エム・エー・シー株式会社

不　動　　　暁代表取締役
（S41卒・高18回生）



筒 台 会 報第49号 平成28年 ５ 月１０日 神戸市立第一中学校・神戸市立葺合高等学校 同窓会22

住まいと電器
㈲
宅建兵庫県知事(8)第8793号
不動産コンサルティング技能登録
管理業務主任者
2級ＦＰ技能士
第 1種電気工事士

〒657-0825
神戸市灘区中原通 5丁目 1番 4号
TEL.078(801)0396
FAX.078(801)0601
E-mail:futaba@sandai.info
携帯.090-6964-0028

代表取締役

二 葉 薫 秀
MASAYOSHI FUTABA

（Ｓ41卒・高18回生）　旧姓 葉　銘桂
オフィス用品の総合商社

（S41卒・高18回生）

病院・診療所用

保険調剤薬局用

（S41卒・高18回生）

会 長 寺 内 泰 明（S41卒・18回生）

いつまでも夢をもて

はばたけ未来へ（葺高生!!）

野球部OB会
いつまでも夢をもて

はばたけ未来へ（葺高生!!）

●経営理念●
「人と人との絆を大切に」
全従業員の物心両面の幸福を追求すると同時に

人類社会の進歩発展に貢献する

≪グループ会社≫

人財サービス業・車検案内業　TEL.078-411-1501

車のワンストップサービス・運輸業　TEL.078-453-8792

事務請負業・切手売りさばき業務　TEL.078-453-2168

本社オフィス　　　TEL.078-453-3322
本社オフィス別館　TEL.078-262-1789
神戸北オフィス　　TEL.078-453-3477
大阪オフィス　　　TEL.072-812-1011
姫路オフィス　　　TEL.079-231-4131
姫路オフィス分室　TEL.079-247-1533
豊岡オフィス　　　TEL.0796-29-2645

本社品川オフィス　TEL.03-5769-0737

〒658-0024 神戸市東灘区魚崎浜町27-21  神戸印刷センター本館 4 F
TEL （078)453-2168／ FAX （078)453-8789  携帯 090-3289-4851
E-mail:k-morimoto@kizuna-group.or.jp

森　本　克　幸会　　長
行政書士

（S43卒・高20回生）

“公平無私”

http://www.kizuna-group.com

代表取締役専務

織　戸　　新
（S44卒・高21回生）

代表取締役

達　脇　　　寛
（S44卒・高21回生）

株式会社テンナ
〒651-1233 神戸市北区日の峰3-22-5
TEL/FAX:078-583-9231
Mobile:090-9215-2468
E-mail:shop@10na.jp

http://tenna.jp

なぜか、美容院と鍼灸院の関与が多い
税理士事務所

税理士 先 間 芳 武
（S44卒・高21回生）

〒657-0824　神戸市灘区福住通 5丁目 3 -22-201
ＴＥＬ（0 7 8）8 8 2 - 3 0 3 6
ＦＡＸ（0 7 8）8 8 2 - 3 0 3 6

TEL 　　　　　　　　　FAX
（078）231-5550 （078）231-1200
〒651-0068 神戸市中央区旗塚通6-2-2 サンビルダー55ビル

土地・建物の売買から、賃貸マンション運営・管理まで

会長 杣　浩 二
（S45卒・高22回生）

取締役 杣　研 輔
（H18卒・高58回生）
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益　生　號
エキ　 セイ　 ゴウ

中 華 菜 館

RYUKYO

●阪神・JR元町駅から南へ徒歩3分
●南京町東楼門（大丸神戸店西側）から西へ50メートル

元町商店街

あずまや
ファミリア

龍郷
南京町通り

南京町
東楼門

大丸恵記商行

JR・阪神元町

民生

〒650-0023 神戸市中央区栄町通 1 - 3 -16 チャイナコート 1 F
TEL(078)331-5058　FAX(078)391-2947

本格派中華料理を
リーズナブルな価格で
龍郷では御一人様3,400円より
御予約を承っております

•飲茶コース
　御一人様2,500円（2名より）
•南京町コースも御座居ます
　御一人様3,400円

やむちゃ

雷　　良　士(S44卒・高21回生）
雷　　越　威(S47卒・高24回生）
雷　　之　　（S49卒・高26回生）

神戸・南京町
〒650-0023

神戸市中央区栄町通 1丁目 3の16
チャイナコート2Ｆ・3Ｆ
ＴＥＬ.078-391-2937
ＦＡＸ.078-392-2983

11:30AM～9:30PM
※ラストオーダー 8:30PM迄

営業時間

特 選 豚 肉

自家製焼豚

各種自家製
デリカ食品

葺合クラブ
ソフトテニス部 O B・O G 会

会　　　長 大　庭　義　弘 (S46卒・高23回生）

バスケットボール部OB・OG会

筒 籠 会

神戸市立葺合高等学校

会　　　長 灘　井　寛　二（S46卒・高23回生）

（S47卒・高24回生）

（H4卒・高44回生）
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〒201-0004 東京都狛江市岩戸北1-1-1-409
M.P. 090-3574-2581　Fax. 03-3480-3419
E-Mail:liebe@mtj.biglobe.ne.jp

作曲・編曲・ヴァイオリン 東京芸術大学大学院作曲科修了
日本作曲家協議会理事　日本音楽著作権協会会員

大　政　直　人
（S47卒・高24回生）

東京芸大・音大受験について何でもご相談下さい

葺合 ひろがり有志
（S47卒・高24回生）

代表  進木　健三（S47卒・高24回生)

し ん き け ん ぞ う

神戸で上方落語を聞こう会 SANWA PRINTING CO.,LTD.

三和印刷株式会社
〒658-0024 神戸市東灘区魚崎浜町27-21
TEL : 078-431-3981　FAX : 078-452-0592

常務取締役

（S47卒・高24回生）黒 田　 勇

〒651-1302 神戸市北区藤原台中町1-4-1
TEL 078-987-5586　FAX 078-987-0730

院長 近　藤　誠　宏（昭和48年・高25回生）

Kondo Medical Clinic

循環器内科・内科

近藤内科クリニック
循環器専門医・超音波専門医・神戸市医師会理事

前田信行一級建築士事務所
〒657-0822

ＴＥＬ：0 7 8 - 8 8 1 - 5 6 4 0
FＡX：0 7 8 - 8 7 1 - 0 1 2 3

E-mail : maeda-ao@mud.biglobe.ne.jp

前 田 信 行

神戸市灘区畑原通3-8-12-101

一級建築士

Nobuyuki  Maeda
（S. 54 卒・高 31 回生）Architecture Office

Nobuyuki Maeda

アイランドセンター駅下車スグ

相相相相相相続続続続続続続続続・・・贈贈贈贈贈贈贈与与与与与与与与・・譲譲譲譲譲譲譲渡渡渡・渡渡渡渡渡・・年年年年年年年年年年金金金金金金金金・・・・相続・贈与・譲渡・年金・
　　　　　確確確確定定定定申申申申告告告告確確確確定定定定申申申申告告告告　　　　　　確定申告ななななどどどなななどどどなどごごごご相相相相談談談談下下下下さささささいいいい。。ごごごご相相相相談談談談下下下下下さささささいいいい。。ご相談下さい。

無料相談
受付中
無料相談
受付中 予約制予約制

神戸市東灘区向洋町中6－9  神戸ファッションマート４F

☎078－959－8374
神戸ビズサポート 検 索検 索

神戸神戸ビズサポートビズサポート総合会計総合会計 村 松 公 人（昭和56年卒・高33回生）
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（S56卒・高33回生）

「大黒正宗・仙介・旭龍・越の寒梅・東長・池月・能古見」特約店

東京都台東区東 4-18-7  〒110-0016
シモジンビル5F

08

同窓会は
　駅前がいちばん…。
同窓会は
　駅前がいちばん…。

神戸三宮東急ＲＥＩホテル
JR三ノ宮駅前
〒651-0096 兵庫県神戸市中央区雲井通6-1-5
TEL 078-291-0109　FAX 078-221-2917
担当　浅地（直通TEL）078-291-0701
www.kobesannomiya.rei.tokyuhotels.co.jp

あの歌この歌 50,60今が青春真っ最中！

http://myheart1996.jimdo.com/

私たちは
60-70年代フォークを歌う
4人組ユニットです

西川 幹夫､吉村（久保木）優美子
（S49卒 26回生）がいます

MY HEART（マイハート）

― 最高の健康は最高の姿勢から ―

WHO（世界保健機構）の定めた国際基準のカイロプラクティック教育修了

カイロプラクティック神戸三宮
カイロプラクティック東京三鷹

〒651-0094 神戸市中央区琴ノ緒町5-2-2 三信ビル906号（JR三ノ宮徒歩1分）

カイロプラクティック神戸三宮　☎078-261-0068
カイロプラクティック東京三鷹　☎0422-57-6162

�0120-183-714

梅谷　美穂子
 (昭和59年）

オーストラリア公立マードック大学
健康科学士(カイロプラクティック）

一般社団法人 貞松・浜田バレエ団

〒657-0822 神戸市灘区畑原通3-6-6
TEL.078-861-2609　FAX.078-801-0308
HP http://www.sadamatsu-hamada.com

「創作リサイタル28」

10（土）pm 6：00
神戸文化ホール（中ホール）

9

代表　貞　松　正一郎（S57卒・高34回生）

地元兵庫・神戸の地にバレエ芸術の夢を!

「ロミオとジュリエット（全幕）」

5（土）・6（日）両日pm 3：30 両日pm 3：30
あましんアルカイックホール

11
「くるみ割り人形（全幕）」

23（金・祝）・24（土）
神戸文化ホール（大ホール）

12

新緑の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。
高校生だったあの日は季節で言えばまさに草萌える「緑」

の頃だったでしょうか。そして還暦を迎える今年は燃える
「赤」紅葉に染まる季節の少し前、秋晴れの空の下、一堂
に会し次の「人生の扉」を皆で開けてみませんか。

今回のテーマカラーは　「赤」「紅」「朱」
　　　テーマソングは　「人生の扉」です。

 
日　時◦�平成28年10月8日（土）午後6時〜
受　付◦午後5時〜
場　所◦ラッセホール　TEL.078-291-1117
　　　　〒650-0004 神戸市中央区中山手通4-10-8
　　　　�・�JR元町駅　東出口から徒歩8分
　　　　・�地下鉄県庁前駅　東出口1番から徒歩5分
　　　　・�各線三宮駅から徒歩15分
会　費◦8,000円 当日受付にて

葺合高校27回生同期会 2016のお知らせ
還暦だョ！全員集合！！
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平成28年度�筒台会役員

会 長 高18 古　川　　　浩

副　 会　 長
高17 渡　部　　　隆
高21 達　脇　　　寛
高23 大　庭　義　弘

東京支部長 高24 大　政　直　人

総 務

高21 織　戸　　　新
高22 石　谷　健　次
高22 坂　本　裕　子
高24 黒　田　　　勇
高24 進　木　健　三
高27 坂　口　秀　昭
高33 遅　　　秀　蘭

会 計
高33 増　田　精　三
高38 谷　口　昌　樹
高38 田　中　孝　幸

会 計 監 査
高18 佃　　　健　治
高21 寺　内　　　修

事 務 局

高27 北　風　公　基 （葺合高校）
高28 廣　田　たつ子 （葺合高校）
高40 村　上　ひろ子 （葺合高校）
高41 辻　本　正　子 （葺合高校）
高59 木　下　智　彰 （葺合高校）

9 代校長 神　田　民　枝
10代校長 竹　内　静　夫
12代校長 絹　笠　清　二
13代校長 大　月　民　義
15代校長 小　嶋　良　平
16代校長 山　﨑　秀　昭
17代校長 油　谷　健　夫
18代校長 二　宮　尊　志
19代校長 田　中　一　好
20代校長 田　阪　義　英
21代校長 西　尾　　　勝
22代校長 片　山　忠　政（現校長）

高 8 北　風　雅　頌
高 8 山　西　乙　平
高11 松　宮　　　功
高16 志　水　利　達

顧問（常任） 相談役（常任）

〜 議 事 次 第 〜
1．はじめのことば
2．会長挨拶
3．来賓挨拶
4．議長選出
5．第 1号議案　平成27年度会務報告
6．第 2号議案　平成27年度会計報告
7．第 3号議案　平成27年度会計監査報告
8．第 1・ 2・ 3号議案質疑応答及び承認を求める件
9．第 4号議案　平成28年度事業計画案
10．第 5号議案　平成28年度予算案
11．第 4・ 5号議案質疑応答及び承認を求める件
12．筒台会東京支部活動現状報告
13．おわりのことば

〜 懇 親 会 〜
1．はじめのことば
2．会長挨拶
3．来賓挨拶
4．母校助成金目録贈呈
5．乾杯
6．会食および歓談
7．万歳三唱
8．おわりのことば

神戸市立葺合高等学校
筒 台 会

日 時　平成28年 6 月25日(土)
　 　　受　　付　PM4：30〜
　 　　定時総会　PM5：00〜（ 9 Ｆリンデン）
　 　　懇 親 会　PM6：00〜（10Ｆ The Ballroom ⑶）
場 所　 ANAクラウンプラザホテル神戸

平成28年度 定時総会及び懇親会

1．会員相互の親睦と向上を図る
　　・総会・懇親会への参加促進

　　・同期会、OB・OG会、FSC2000、

　　　筒台クラブ等々との連携強化

2．筒台会報の充実を図り全会員への配布を目指す

3．母校及び在校生支援の強化
　　・教育推進費、国際協力金、部活動支援金等

平成28年度事業計画（案）



筒 台 会 報 第49号 平成28年 ５ 月１０日神戸市立第一中学校・神戸市立葺合高等学校 同窓会 27

◦平成27年度　決算報告書◦

◇経常費� （平成27年4月1日～平成28年3月31日）

収入の部 支出の部
前年度繰越金 11,588,588円 総会費 1,595,998円
会費 3,573,300円 会議費 97,427円
総会参加費 500,000円 事業費 2,673,660円
会報協力金 1,618,370円 （内訳）
（内訳） 　事業費 259,200円
　会報収入 1,308,370円 　特別事業費 0円
　会報広告料 310,000円 　国際協力金 200,000円
運営協力金 1,144,270円 　部活動支援金 300,000円
雑収入 102,726円 　卒業記念品 514,460円
（内訳） 　フェニックス賞助成金 0円
　バナー広告料 96,000円 　教育推進費 200,000円
　寄付金 161円 　建替部活動経費 1,200,000円
　受取利息 2,065円 通信費 1,185,204円
　その他 4,500円 印刷費 1,320,827円

慶弔費 120,151円
交通費 143,380円
東京支部助成金 300,864円
事務費 4,587円
小計 7,442,098円

次年度繰越金 11,085,156円
合　　計 18,527,254円 合　　計 18,527,254円

次年度繰越金の状況
経常通帳 881,982円
定期預金 2,499,885円
郵便貯金 6,775,654円
郵便振替 427,635円
現金 500,000円

合　　計 11,085,156円

❖平成27年度会務報告� （平成27年4月1日〜平成28年3月31日）

出席者数

1 平成27年 4月 8日（水）
役員 3名出席 母校「入学式」

2 平成27年 4月 8日（水）
11名出席 神戸市勤労会館「第 1回役員会」

第48号筒台会報、役員・幹事総会

3 平成27年 4月23日（木）

34名出席 神戸市勤労会館「役員・幹事総会」
前年度決算・監査報告、本年度事業計画、
予算案、総会・懇親会開催案内他

4 平成27年 4月27日（月）
5 名出席 神戸市勤労会館「会報48号校正作業」

5 平成27年 5月21日（木）
13名出席 神戸市勤労会館「第 2回役員会」　第48号筒台会報発行、

総会・懇親会準備

6 平成27年 6月18日（木）
12名出席 神戸市勤労会館「第 3回役員会」　総会・懇親会他

7 平成27年 6月27日（土）
173名参加 ANAクラウンプラ

ザホテル神戸「総会・懇親会」

8 平成27年 7月14日（火）
12名出席 「味加味」「総会・懇親会の総括及び打上げ」

9 平成27年 9月11日（金）
9 名出席 神戸市勤労会館「第 4回役員会」　総会・懇親会の総括、

来年度の課題他

出席者数

10平成27年 9月12日（土）
役員 5名出席 王子スタジアム「体育大会」

11平成27年10月14日（水）
11名出席 神戸市勤労会館「第 5回役員会」　

平成28年度第49号筒台会報の原稿依頼他

12平成27年12月10日（木）
7 名出席 「小瀋陽」忘年会

13平成28年 1月27日（水）
12名出席 神戸市勤労会館「第 6回役員会」　第49号筒台会報の原稿依

頼、仮称「葺合記念誌」他

14平成28年 2月16日（火）
11名出席 神戸市勤労会館「第 7回役員会」　第49号筒台会報の原稿、

発行部数、平成28年度役員・幹事総会他

15平成28年 2月26日（金）
役員 5名出席 母校「筒台会入会式」

16平成28年 2月27日（土）
役員 4名出席 母校「卒業式」

17平成28年 3月 9日（水）
11名出席 神戸市勤労会館「第 8回役員会」　第49号筒台会報、

役員・幹事総会他

◦平成28年度 予算（案）◦

� （平成28年4月1日～平成29年3月31日）

収入の部 支出の部
前年度繰越金 11,085,156円 総会費 1,800,000円
会費 3,900,000円 会議費 200,000円
総会参加費 700,000円 事業費 2,800,000円
会報協力金 1,800,000円 （内訳）
（内訳） 　事業費 300,000円
　会報収入 1,300,000円 　国際協力金 200,000円
　会報広告料 500,000円 　部活動支援金 300,000円
運営協力金 1,200,000円 　卒業記念品 500,000円
雑収入 115,000円 　フェニックス賞助成金 100,000円
（内訳） 　教育推進費 200,000円
　バナー広告料 108,000円 　建替部活動経費 1,200,000円
　寄付金 5,000円 通信費 1,300,000円
　受取利息 2,000円 印刷費 1,500,000円
　その他 0円 慶弔費 400,000円

交通費 200,000円
東京支部助成金 300,000円
事務費 50,000円
小計 8,550,000円

次年度繰越金 10,250,156円
合　　計 18,800,156円 合　　計 18,800,156円

◦会計監査報告◦

　上記の決算報告は会計監査の結果正確であることを認めます。
　平成28年 4 月 7 日
� 会計監査　佃　　　健　治　
� 会計監査　寺　内　　　修　
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　皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
　神戸市立第一中学、葺合高校の卒業生で東京近隣に在住
の方々にお集まり戴き、上記の通り総会並びに懇親会を開
催いたします。是非ご出席を賜り旧交をあたためていただ
きたく存じます。
� 筒台会東京支部�支部長　大　政　直　人

多数の方々のご参加をお待ちします。

母校の発展・育成の為、筒台会定時総会・懇親会にご学
友お誘いあわせの上、ご出席賜わりますようお願い申し
上げます。� 筒台会会長　古　川　　　浩

日　時／平成28年 6 月25日（土）
場　所／ANAクラウンプラザホテル神戸

神戸市中央区北野町1-1
TEL（078）291-1121（代表）
※神戸市営地下鉄「新神戸駅」直結

筒台会定時総会・懇親会のご案内平成28年度

定時総会　PM 5：00〜（ 9 F リンデン）
懇 親 会　PM 6：00〜（10F The Ballroom（3））内容

神戸市立第一中学校卒業生……………  ご招待
平成23年度以前の卒業生……………… ￥5,000
平成24〜26年度卒業生………………… ￥2,000
平成27年度卒業生（平成28年 3 月卒業生） ご招待

会費

日　時／平成28年 5 月28日(土)
場　所／�新宿小田急ホテル�

センチュリーサザンタワー21階パークルーム 
（エレベーターを20階にて乗り換え）

　　　　TEL（03）5354-2155（宴会予約直通）

筒台会東京支部総会・懇親会のご案内平成28年度

受 付 開 始　PM4：30〜
総会・懇親会　PM5：00〜PM7：30内容

一般男性………………………………… ￥7,000
一般女性………………………………… ￥6,000
中学卒業生………………………………　ご招待
学生 2 年生以上………………………… ￥3,000
学生 1 年生……………………………… ご招待

会費

TOKYO

KOBE

野球部懇親会共 催
昭和 21 年（1946 年）7 月に第 28 回全国中等学校野球
選手権兵庫大会予選に初参加以来、今年で 70 周年目に
当たる記念イベント行事として初めての試みとして今
般、筒台会と野球部共催での OB 会・懇親会を盛大に
開催する運びと成りました。今後母校及び野球部
の発展の為、又筒台会の活性化の為にも多数ご
参加下さいます様お願いします。


